

仕事人秘錄

スポーツ栄養士の古旗
美さんの奮闘ぶりは

HKが密着取材した。

「ツ弁当」は2003年に
静岡で開かれた国体で約3
万食も売れました。NHK
がこの時の模様を取材して
「21世紀ビジネス塾」とい
う番組で紹介しました。

アイバンクの藤沢久美さん。ゲストは経済学者で中小企業の研究にも造詣が深い立教大学の山口義行さん。私も出演しました。古旗さんの奮闘ぶりとそれをサポートしている私の動きを紹介したVTRを見ていた山口さんの言葉が今でも忘れられません。「銀行なんかすぐにやめて企業支援の世界でやっていきますよ。地

行列のできる経営相談所

16

富士市産業支援センター長

小出 宗昭氏



山口義行さん、藤沢久美さん
(右から) を招いたセミナーで

自治体が視察に訪れ、いろいろなメディアから取り扱いがありましたが、申し込みも来ました。支援の仕事を通じて

中を押してくれたのです。
うれしかったです。

ネットワーク全ての基盤

域のネットワークを開拓しをいたしました。これからビジネスに組み立てていくことはすごいですね。これがくことはすごいですね。これが続けています。

企業の支援をしていただけに、山口さんが私たちの取り組みを客観的に評価して下さったことが本当にうれしかったです。藤沢さんからも「(小出さんは)メンターですね」と温かい言葉になり、古旗さんには上場企業からも引き合いが来ました。国体が開かれた年の静岡県ニュービジネス協議会のニュービジネス大賞に、静岡にも中小企業庁や地方

プロジェクトです 出向者の自分が行政の不備を指摘していいものか悩みました。静岡銀行の広報室長を通じて神谷聰一郎会長に原稿を見てもらつたところ「本当のことだからちやんと言つた方がいいよ。思い切つてやれ」との回答をいたしました。後日会長と直接お会いした時も「何かあつたら守つてやる」と背いでもらいました。

小さなビジネスから立ち上げるわけですから、ネットワークそのものも小さく、トwarzkそのものも小さく能性も小さくなる恐れがあります。そうならないため私がいろいろなネットワークをここに持つてくることが大切だったのです。県や市の職員も頻繁に訪れて会合を繰り返すなど熱意を注

101

があります。起業するところから離れてしまい三十。

。起業前に勤めた
ノトワークがほし
云々が近づいてきま
でのネットワーク

家に「ここ」に何を
いるの」と聞くと

は気づきの連續だ
これを具體化する
のだと認識する。

許諾番号30081863日本経済新聞社が記事利用を許諾しています。